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"Не жалею , 
что стала 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОМ

Первый вопрос, который я задала Т.А. Акишевой, билетному 
кассиру с девятнадцатилетним стажем работы, звучал так: “Не 

* жалеете ли вы о том, что стали железнодорожником, а не моде- 
1 льером, например?". На что она ответила: “Я ничуть не жалею об 
э этом". Юная девушка, только окончив школу, поступила по совету 
1 подруги в техническое училище г. Серова и вскоре, в 1983 году, 
1 получила специальность билетно-багажного кассира. Вместе с 
э Дипломом ей вручили билеты в посёлок Нягань, куда она должна 
) была выехать по распределению.

С тех самых пор трудится Татья
на Анатольевна на железнодорож
ном вокзале в суточной и в предва
рительной кассах. Работает она и в 
день, и в ночь, и в праздники, и в 
выходные, потому что поезда идут 
каждый день, а покупатели биле
тов всегда найдутся. К такому непо
стоянному графику муж ее, Сергей 
Борисович, относится с понимани
ем, ведь работа есть работа, и если 
жена выбрала для себя именно та
кую, здесь ничего не поделаешь.

От улыбающегося кассира все
гда приятно получать билет Навер
ное, именно с помощью улыбки, 
такой душевной, тёплой, естествен
ной, располагает к себе пассажи
ров Татьяна Анатольевна. В работе 
с людьми улыбка, конечно, играет 
какую - то роль, но всё-таки, навер
ное, не самую главную. По призна
нию моей собеседницы, настоящий 
железнодорожник должен, в пер
вую очередь, быть терпимым к пас
сажирам, потому что у кассы часто 

складывается напряженная атмосфера: одни пассажиры не мо
гут выехать, другие сдают билеты, третьи опаздывают на поезд. 
Каждому необходима помощь, хотя и не всегда кассир в силах её 
оказать. Например, не каждый знает о том, что возврат денег при 
сдаче билетов или при опоздании на поезд производится регу
лярно. Единственное ограничение в этом случае -  время: при 
опоздании на поезд необходимо в течение трёх часов после его 
отправления сдать свой билет, чтобы получить возврат части зат
раченных денег.

“Чтобы стать железнодорожником, - отмечает Татьяна Анато
льевна, - нужно любить свою профессию и быть заинтересован
ным в том, что ты делаешь". Она всё с той же мягкой улыбкой 
рассказывает, какая у неё интересная работа, и откровенно при
знаётся, что годы, проведённые за столом кассы, -  самые запо
минающиеся в её жизни.

(Продолжение на 6 стр.).
На снимках: Т А. Акишева; поезд прибыл на станцию Нягань.

Фото Ю. ГУСЕВА.

-Цель моей командировки 
состояла в том, чтобы прове
рить, как устроены в черномор
ских лагерях наши дети: оздо
ровление, бытовые условия. За 
первую смену из Нягани вые
хали 1270 человек, за третыо- 
четвертую запланирован вы
езд еще 1200 школьников (не 
считая отдыха, организованно
го по линии ОАО “ТНК-Ня- 
гань" и туристическими фирма
ми).

Если говорить об оценке оз
доровления и качества отдыха, 
ясчитаю, что отдых организо
ван удовлетворительно. Есть, 
конечно, и замечания. Были 
звонки от родителей по поводу 
оздоровительного лагеря "Ра- 
Дуга . особенно по первой сме
не. Да, там бытовые условия, 
Действительно, оставляли же
вать лучшего. На второй сме
не их улучшили, но все-таки 
качество отдыха на высоком 

вне организовано не было, 
о этой причине решением 

межведомственной комиссии в 
фетьей-четвертой смене “Раду
гу' заменили “Золотым коло
сом Это, пожалуй, один из 
самых хороших лагерей, в ко-

Там, под жаркимСОЛНЦЕМ
♦ П е т о - 2 0 0 2

Нынешним летом многим наганским детям особенно повезло, - они отдыхали 
на побережье Черного моря в оздоровительных лагерях: "Дружба , Радуга , 
"Вавилон", "Прометей", "Прибой", "Ю гра", а  такж е "Солнышко" (в четвертую 
смену) В конце июля в них побывала В.В. Малая, заместитель директора депар
тамента по социальной политике городской администрации. И вот что рассказа
ла Вера Васильевна в ходе пресс-конференции, проведенной для работников 
городских газет и телерадиокомпаний:

тором теперь находятся наши 
няганские ребята. Его един
ственный минус - далековато 
море. Но детей будут к нему вы
возить на автобусах два раза в 
день, как и в других лагерях.

Совсем недалеко от моря на
ходится “Дружба”. Надо отме
тить, что все лагеря расположе
ны в очень живописных зеленых
ухоженных местах. Территории 
их чистые, есть волейбольные, 
баскетбольны е, футбольные 
площадки, и даже гандбольная 
в одном из лагерей.

О лагерях  "П р о м етей ” , 
“ П ри бой  , “ С о л н ы ш к о ” , 
“Ю гра”. По "Прометею" было 
замечание. Лагерь этот- боль
шой, кормили там в две смены; 
наши дети питались во втором 
потоке, и пища им подавалась 
несколько остывшей. Этот не
достаток был устранен.

В лагерях я побывала на 
стыке смен, и у меня имелись за- 
мечания уже отдохнувших де
тей и их сопровождающих в 
адрес администрации лагерей. 
Порадовало то, что всюду ру

ководство положительно реа
гировало на рекомендации. И 
когда я проезжала второй раз, 
все они уже были выполнены 
процентов на девяносто. Д ос
тавшееся обещали исправить в 
ближ айш ие дни. П итание 
было неплохим. В некоторых 
лагерях маловато давали де
тям фруктов. Но директора 
пообещали изменить ситуацию 
в лучшую сторону.

(Продолжение на 3 стр.).

“ Российская  
организация 

высокой социальной 
эффективности”

В соответствии с распоряжени
ем Правительства РФ от 6 февра
ля 2002 г. проводится Третий кон
курс “Российская организация 
высокой социальной эффективно
сти". Председателем организаци
онного комитета по его подготов
ке и проведению назначена 
заместитель председателя Прави
тельства РФ Валентина Матвиен
ко. Среди организаторов конкур
са -  министерство промышленной 
науки, министерство труда, мини
стерство экономического развития 
России. Участие в конкурсе могут 
принять организации и предприя
тия, зарегистрированные в РФ, не
зависимо от форм собственности 
и отраслевой принадлежности.

Итоги двух прошлых конкурсов 
показали, что лучших экономичес
ких и финансовых успехов добива
ются те предприятия и организа
ции, которые придают большое 
значение решению социальных 
задач в трудовых коллективах. В то 
же время есть необходимость в 
распространении положительно
го опыта, накопленного в области 
социальной работы. Поэтому осо
бенностью конкурса 2002 года 
стало то обстоятельство, что рас
сматривается взаимосвязь соци
альных и основных экономичес
ких показателей.

В 2001 году в конкурсе "Россий
ская организация высокой соци
альной эффективности" приняло 
участие около 1000 организаций из 
76 субъектов РФ. Многие из них 
были награждены грамотами орга
низационного комитета конкурса 
и дипломами Правительства РФ. 
А руководителям федеральных ор
ганов исполнительной власти, 
субъектов РФ и органов местного 
самоуправления было рекомен
довано распространить положи
тельный опыт организаций-побе- 
дителей.

Остается отметить, что участие 
в конкурсе может принять любое 
предприятие или организация. 
Всю необходимую информацию 
можно получить в департаменте 
по социальной политике админи
страции г. Нягани (контактный те
лефон: 3-03-37).

Пресс-служба
администрации МО г. Нягань.


